

Zeitschrift: Revue économique franco-suisse
Herausgeber: Chambre de commerce suisse en France
Band: 32 (1952)
Heft: 3

Rubrik: La Foire de Bâle 1952 (19-29 avril)

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 07.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



La Foire de Bâle reçoit des délégations de toutes les parties du monde

LA FOIRE DE BÂLE 1952 (19-29 avril)

C'EST le mois prochain qu'aura lieu à Bâle la 36^e Foire suisse d'échantillons, l'une des plus importantes manifestations de la vie économique de notre pays : 2.200 maisons participantes, 102.000 mètres carrés de surface d'exposition.

Fondée en 1917 et conçue comme une foire centralisatrice de la production suisse, elle n'a cessé de se développer et de refléter toujours plus parfaitement et plus fidèlement la structure économique du pays. Les chiffres de l'an dernier sont éloquents : 670.000 visiteurs, dont 30.000 venus de l'étranger (11.750, en provenance de 72 États, se sont annoncés au service de réception). Ces résultats prouvent à quel point cette foire nationale intéresse le marché mondial.

La Foire suisse d'échantillons est une occasion unique pour l'étranger qui veut se faire une opinion sur l'ensemble de la production suisse. Elle est aussi un rendez-vous que ne manque pas le spécialiste curieux d'étudier, dans son secteur particulier et dans les meilleures conditions possibles, les derniers progrès accomplis par l'industrie helvétique.

Quelles seront, cette année, les nouveautés particulièrement dignes de retenir l'attention des visiteurs ?

Au pavillon de l'horlogerie, l'un des principaux attraits de la Foire de Bâle, on annonce d'ores et déjà de nouveaux calibres de tout petits mouvements dans la spécialité si particulière des montres à remontage automatique. Ces nouveautés techniques seront, en outre, habillées de neuf et un choix transcendant s'offrira aux amateurs, non seulement en montres-bijoux, mais aussi en chronomètres, montres civiles, montres de sports, de voyageurs, etc...

La Foire de Bâle fera en 1952, comme les années précédentes, une large place à l'*industrie électrotechnique*. La construction de moteurs de toutes puissances a beaucoup progressé, depuis une fraction de C. V. jusqu'aux plus grandes unités. Les praticiens trouveront cette année à Bâle des perfectionnements et des nou-

veautés dans la construction des transformateurs de puissance et de mesure, des redresseurs à vapeur de mercure, des appareils de protection et de couplage, comme aussi dans le domaine de la téléphonie, de la signalisation, de la télécommunication, des isolants, des fours et de l'éclairage électrique, du chauffage et des appareils ménagers.

Quant à la section des *machines-outils*, elle occupera, par rapport aux autres branches techniques, la plus grande surface d'exposition. On pourra constater, cette année, que les constructeurs suisses ont encore étendu leur programme de fabrication, très spécialement dans le domaine des machines-outils lourdes et des machines travaillant sans enlèvement de matière.

La halle consacrée aux *machines textiles* sera, comme de coutume, fort attractive. Les filateurs pourront y étudier les machines simplifiant et améliorant le processus du filage. Les tisserands verront d'abord les machines de préparation du tissage et pourront, entre autres, examiner en fonctionnement des métiers automatiques surbaissés pour tous les genres de fils et de tissus.

L'*industrie textile* présentera, de son côté, les nouveautés les plus intéressantes qu'elle a créées depuis l'an dernier : des étoffes unies et imprimées possédant un relief durable grâce à un nouveau procédé de gaufrage au parchemin, des procédés d'impression spéciaux qui permettent de fabriquer en coton un tissu genre organdi, des contextures tout à fait nouvelles, des imitations de dentelles en nylon et les plus récentes et ingénieuses utilisations des fibres synthétiques ou des matières plastiques, que ce soit en confection ou dans les accessoires du vêtement (fermeture-éclair en nylon, par exemple).

Nous nous en voudrions, enfin, de ne pas saisir cette occasion pour remercier ici les autorités de cette importante manifestation, d'avoir bien voulu accorder cette année l'entrée gratuite à tous les membres de notre Compagnie domiciliés en France.